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UNlOAD ESTUDIANTIL

PERSIGUE CENTRO DE ALUMNOS

Un Ilamado a la unidad, integracion y participacion de 101 alumuos alai activi

dades propias de la Facultad de Ciencias FCsicas y Matematical, hizo el nuevo

presidente del Centro de Alumnos, Sergio Edwards, quien asumio recientemente

al cargo.
EI dirigente estudiantil manifesto que tanto el, como el resto de la direc

tiva, integrada por Eduardo Escaffi, Pedro Grand y Eduardo Canelo, persigue"
unir a los estudiantes bajo un ideal com"n que no es otro, que enaltecer al

maximo la Pacultad a la cual pertenecen, realizar acciones que beneficien a la

totalidad del alumnado y marginar en forma total todas las discrepancias
partidistas y de otra Indole que obstaculice« la concrecion de los objeti1los
mencionados.

Ademas y fuera de 10 senalado, el Centro de Alumnos pretende con su

accion conseguir otros logros que redunden en beneficios directos de 101

estudiantes tanto en el plano Docente, Deportivo, de Bienestar como Cultural.

Una de las primeras actividades que desarroIlaran seran el traslado del

Centro al ed ificio que ocupaba antiguamente la seccion estructuras del Departa
mento de Obras Civiles. AllC podran desarrollarse la totalidad de las actividades

estudtanrtles, reuniend ose a los diferentes grupos, tanto de teatro, cine, taller

literario, folklorico y radio club, los que se encontraban diseminados. La misma

dispersion flsica impedCa la reunion masiva de estudiantes y la participacion
en Ial diversas actividades.
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Cancbas de Tenis del Parqu e O'Higgins que seran utilizadas en e l Campeonato de Tenis

de la Facultad.

Proyectos Deportivos
La nueva Directiva del Centro de Alumnos
da gran irnportancia al desarrollo [{sico

y deportivo del estudiante y de ahf que
tiene en su agenda de proyectos varias
acciones tendientes a reforzar esta activi
dad. Inforrno Edwards que a principios
del afio venidero comenzara la practica de
un nuevo deporte, el Judo-Karate, para
10 cual se han adquirido ya, los Tatani,
que son las colchonetas donde se practica
el Judo.

Por otra parte, existe la intencion de
realizar proximamente un Campeonato de

Tenis, en el cual parriciparan todos los
alumnos que asf 10 deseen. Para su reali
zacion se solicitara el prestamo de las can

chas que la Municipalidad de Santiago ha
construido en el Parque O'Higgins. En ese

mismo centro de recreacion hay ademas
una pisca de atletismo, la que tambien
sera requerida por el Centro, por cuanto

en la Facultad existe un gran numero de

alumnos-atletas, los que por falta de pistas
no pueden practicar, Asimismo se informo

que se contratara un entrenador a fin de

que supervise la preparacion deportiva de
los estudiantes.

Proyectos de bienestar

En este aspecto el Centro de Alumnos

persigue lograr cosas concretas que redun
den en beneficios de los estudiantes. Una

de las prirneras acciones efectuadas ya, fue
solicitar a las autoridades acadernicas el

permlso correspondiente para ocupar

por las tardes las salas de estudios, que

generalmente se cierran a las 17 horas.
Esto era un gran problema para los alumnos.
No ten ian lugar para estudiar y para desa
rrollar ejercicios. Durante horas deambula
ban de un lado a otro, con la consiguiente
perdida de tiempo y de animo para prepa
rar sus pruebas 0 examenes. Afortunada
mente, la solicitud fue bien acogida y du
rante el ano academico las aulas permanece
ran abiertas hasta las 20 horas.

Dentro del plan de bienestar estudiantil,
el Centro de Alumnos ha iniciado las gestio-
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Laboratorio fo tografico del Centro de Alumnos.

nes para mejorar la central de apuntes,
servicio que ayudara significativamente a los
alumnos a contar con textos donde esten

explicadas las materias que se imparten en

diversos ramos. Sucede, explico Sergio
Edwards, que algunas catedras no tienen

ninguna guia que facilite el estudio y com

prension del tema, 10 que dificulta el buen
rendimiento estudiantil.. Los apuntes se

expenderan a bajo cos to. Sefialo Edwards

que la idea no cuenta con mucho apoyo
por parte de los profesores, pero considera
el Centro que a la larga contara con el

beneplacito de los catedraticos.
Otro de los logros que se espera es

conseguir fotocopiadora. Es sumarnente ur

gente conseguir una de estas maquinas para
las necesidades de los alumnos. De ahf

que se solicitara que se instale una, ya
sea en el Centro 0 bien en la Biblioteca

Central.
Tambien y dentro de bienestar se esta

estudiando la forma en que el casino estu

dian til tenga un horario de atencion para
almorzar adecuado al tiempo 0 necesida
des de sus usuarios. Durante 1978 solo se

podia almorzar hasta las 14 horas, 10 que

perjudicaba a un gran nurnero de estudian
tes. Adernas se solicitara una mayor variedad
de platos, por cuanto se considera que el
menu disponible hasta fines de 1978 ha
sido rutinario y poco gustador. '"

Bespecro a la coordinacion por departa
mento, el Centro de Alumnos determine

designar representantes en ellos a fin de

que se busque solucion a la totalidad de
los problemas que surjan y que pueden
ser superados. Estas coordinaciones depen
deran exclusivamente del Centro, que pro
gramara todas las actividades estudiantiles,
tanto culturales conn deportivas.

Actividades culturales de extension

£1 afio 1979 debe tener una intensa, inte

resante y masiva actividad cultural, a fin
de que el futuro ingeniero no se a un

cuadrado, afirmo Sergio Edwards. Debe
tener el estudiante de la Facultad una

amplia gama de conocimientos humanistas.
Para fomentar esta inquietud el Centro de
Alumnos designo Director de Extension a

• Actualmente el casino de estudiantes da servicio de almuerzo basta las 14:30 hrs. y la Facultad ha tornado
medidas para mejorar la calidad del mismo.
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Bernardo Infante, quien se preocupara de

promover charlas de diferentes ternaticas,
pero con contenido que sea ameno e inte

resante.

Se acordo igualmente publicar un in

formativo permanente, que proporcione a

los estudiantes las noticias, hechos y ges
tiones que desarrolla el Centro de Alum
nos. Se colocaran tambien diversos ficheros

para informar sobre programas de realiza
cion inmediata.

Por ultimo otra de las acciones que
pretende realizar el Centro es tratar que
en la programacion de las clases, sus hora
rios, especialmente para los alumnos de los

primeros afios mechones sean continuadas

y que no se dejen espacios libres entre

catedras, Los cursos auxiliares, dijo Sergio
Edwards, pueden perfectamente desarrollar
se en las mananas. Esta modificacion evi

tara que los alumnos se dediquen a perder
el tiempo y en cambio se podra cumplir
con el objetivo que significa estar en la
Universidad: estudiar. Esta gestion de re

suItar se pondria en practica el segundo
semestre, dado que para los seis primeros
meses, el horario de clases ya esta progra
mado.

-

Presidente saliente

Rodrigo Alarcon, al hacer dejacion del cargo
de presidente del Centro de Alumnos, hizo
tambien un llamamiento a los estudiantes
a fin de que participen activamente en las
acciones que desarrollara el organismo es

tudiantil, Pidio a los alumnos que dejen
de lado las discrepancias y diferencias que
puedan existir en materias que no son

propias del estudiantado y luchen por 10-

grar la solucion de todos aquellos problemas
que emanan del paso del futuro profesional
por la Facultad.

En una breve sintesis, Rodrigo Alarcon re

cordo algunas de las acciones realizadas
durante este ano, entre ellas, la creacion
de la Academia de Fotografla, con la res

pectiva compra de un laborarorio completo.
El fmanciamiento de este fue proporciona
do por Claudio Anguita Caceres, Decano de
la Facultad, Se creo tarnbien, la Central
de Apuntes, a la cual tienen acceso todos
los estudiantes. Adernas se realize la prime
ra convencion acadernica de Ingenieria de
Minas y se obtuvieron fondos para la do
tacion deportiva.

'I I

Sergio Edwards actual Presidente del Centro de Alumno., acompai'iado p or e l Vice·Presidente

Eduardo Escaffi.
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